

# Lote: 1219

## Subasta Online Monedas #85

LUXEMBURGO. Cartera oficial con 9 valores del año 2010. La arquitectura industrial en Luxemburgo. Incluye la pieza de 2 Euros conmemorativos. SC.

Luxembourg Luxemburg

# Luxembourg

Euro 2010



Emission Officielle  
Offizielle Ausgabe  
Official Issue

**bcc**  
BANQUE CENTRALE DU LUXEMBOURG  
EUROSYSTEME



Fondation d'Esch



Rondele, Luxembourg-Ville



Maison Art Nouveau,  
Luxembourg



Villa Cino, Luxembourg, 1908

L'architecture industrielle apparaît avec la première révolution industrielle vers la fin du XVIII<sup>e</sup> siècle. Elle vise la construction de fabriques et d'installations techniques. Il ne s'agit pas d'un style propre, mais d'une architecture fonctionnelle qui s'adapte aux exigences de l'industrie. D'où le mot d'ordre: «form follows function». Les anciennes manufactures se muent en d'impressionnantes usines à l'aide de matériaux peu coûteux et plus résistants tels que les poutres en acier, les briques, le verre ou le béton.

L'industrie lourde du sud du pays démarre en 1871 avec le premier des quatre hauts-fourneaux de la «Metze-Schmelz» de Schifflange. En 1872, le premier des trois hauts-fourneaux de la «Brasseur-Schmelz op Barburg» (Esch-Terre-Rouge) est allumé à son tour. L'usine «Adolf-Emils» à Esch-Belval (1912) et d'autres usines à Esch sur Alzette, à Dudelange, à Differdange, à Steinfort, à Rumelange et ailleurs dans le pays

placent le Luxembourg au rang du septième plus grand producteur d'acier au monde en 1927.

Au cours du XIX<sup>e</sup> siècle, des cimenteries et des briqueteries sont érigées pour permettre la construction d'usines, de hangars, de grandes cheminées et de cités ouvrières. D'autres activités s'imposent, ainsi l'imposante manufacture de tabac de Heintz van Landewyck à Hollerich ou les rondes des chemins de fer, construites en 1875 à Luxembourg.

Au début du XX<sup>e</sup> siècle, de belles maisons Art nouveau sont construites dans les agglomérations, notamment à Mondorf-les-Bains, à Esch-Alzette (la villa Meder, en 1907) ou encore les maisons de maître de la rue Goethe à Luxembourg-Ville.



Monnaies brillant universel / Stempelglanzmünzen / Brilliant uncirculated coins